
Dicastero amministrazione generale 
Servizi centrali 
Servizio cancelleria 
Piazza Nosetto 5 
6500 Bellinzona 
 
 
T +41 (0)58 203 10 00 
F +41 (0)58 203 10 20 
cancelleria@bellinzona.ch 
 
 
 
17 maggio 2023 
 
 
 
 
 

Servizio cancelleria 

 

Signore 
Camilla Guidotti e Isotta Bertinelli 
per il gruppo il Centro 
 
 
 
 

Interrogazione 47/2023 
"La gestione degli scarti alimentari nelle mense scolastiche è 
virtuosa?" di Camilla Guidotti e Isotta Bertinelli per il gruppo il 
Centro 

Gentile signora Guidotti, 
Gentile signora Bertinelli, 
rispondiamo di seguito alle domande poste: 
 
1. Il Municipio è al corrente di questa tematica? 
Il Municipio è al corrente della tematica e la segue costantemente. 
 
2. Il Municipio può fornire i dati relativi allo spreco alimentare nelle mense 

scolastiche? 
Il Municipio non ha mai pensato di rilevare il quantitativo di alimenti non utilizzati. 
 
3. Sono previste o sono in corso delle azioni per sensibilizzare le parti interessate 

(privati e pubblici) riguardo questo tema? 
Il Municipio ha intenzione di dedicare una parte della pubblicazione Bellinzona Informa per 
informare la popolazione (privati e pubblici) su questo importante tema d’attualità. 
 
4. È ipotizzabile un intervento concreto da parte del Municipio per ridurre l’impatto 

ambientale delle parti interessate? 
Il Municipio ha aderito al programma too good to go in due delle 12 cucine presenti sul 
territorio comunale. Il cibo avanzato viene salvato e messo a disposizione dei singoli 
cittadini; complessivamente sono stati salvati 152 pasti (380 kg. di CO2e risparmiati). 
Questo progetto è stato proposto anche a tutte le altre cucine che per il momento non hanno 
aderito. La maggior parte dei responsabili delle refezioni conferma che è a conoscenza del 
numero esatto di bambini e di conseguenza cucina unicamente il cibo che verrà poi 
consumato. Teniamo inoltre a precisare che il Cantone dà delle direttive precise sui 
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quantitativi di cibo da cucinare (non abbondanti) e il cuoco deve rispettarle. Degli sprechi ci 
saranno sicuramente ma la maggior parte è di pietanze già andate a contatto con gli allievi e 
quindi non riutilizzabili. 
 
Cordiali saluti. 

Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 


